



Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, Liebe und
Begleitung, die wir beim Abschied von
unserer herzensguten und unvergesslichen



Lotti Marty Trachsel

erfahren durften.

Für die vielen Zeichen der Freundschaft, die wir in Form von Umarmungen, tröstenden Worten, Blumen und wortlosen Gesten entgegennehmen durften, danken wir ganz besonders.

Herrn Pfarrer Roland Klingbeil danken wir für die einfühlsame Abschiedsfeier.

Ein besonderer Dank gebührt dem Verein der Pistolenschützen Spiez für die letzte Ehrerbietung durch den Fahngruss. Ebenfalls danken wir für alle Karten, Spenden für späteren Grabschmuck und sonstigen Gaben.

Wir haben mit Lotti einen wunderbaren Menschen verloren, aber unsere Erinnerungen an sie leben weiter.

Thun, im Februar 2016

Die Trauerfamilie